

# Gobierno Regional entregó más de \$306 millones para apoyo a actividades

**CULTURA Y DEPORTE.** Recursos corresponden al Fondo de Vida en Comunidad y respaldarán eventos programados para el verano en las doce comunas de Los Ríos, ejecutados por organizaciones.

**E**l Gobierno Regional de Los Ríos concretó ayer la entrega de recursos para organizaciones sociales adjudicatarias de los Fondos Vida en Comunidad Verano 2026.

La formalización de la entrega incluyó también una capacitación en rendición de cuentas, a cargo de la División de Presupuesto e Inversión Regional, con el objeto de dar a conocer las nuevas exigencias de acuerdo a la normativa en materia de rendición de recursos públicos.

En total fueron destinados \$306 millones para iniciativas de verano de la subvención del 8% del Presupuesto de Inversión Regional 2025, para apoyar 44 iniciativas culturales y 31 iniciativas deportivas, que se ejecutarán entre enero y marzo de 2026 en distintas comunas de la Región de Los Ríos.

## UN APORTE

El Gobernador Regional de Los Ríos, Luis Cuvertino Gómez, destacó que “quiero agradecer sinceramente la participación de tantas organizaciones que confían en el trabajo de nuestro Gobierno Regional. Destaco también la calidad de los proyectos presentados y la claridad que tenemos respecto del impacto positivo que estas iniciativas tendrán en las 12 comunas de la región, especialmente en un período como el verano, donde el deporte y la cultura cumplen un rol fundamental en la vida de las comunidades. Valoramos profundamente los enfoques y el compromiso de las organizaciones sociales, y esperamos que estos recursos se mantengan en el tiempo, año a año, para seguir fortaleciendo la vida en comunidad y avanzar hacia un desarrollo más pleno y equitativo en cada territorio de la Región de Los Ríos”.

A su turno, el Consejero Re-

**44**  
**iniciativas** que recibieron financiamiento corresponden a propuestas culturales y 31 son de carácter deportivo.

**55**  
**por ciento** de las propuestas beneficiadas se concentra en las comunas de la Provincia de Valdivia

**75**  
**organizaciones** sin fines de lucro de la región se verán favorecidas con la entrega de estos recursos.

Destaco también la calidad de los proyectos presentados y la claridad que tenemos respecto del impacto positivo que estas iniciativas tendrán en las 12 comunas de la región, especialmente en un período como el verano, donde el deporte y la cultura cumplen un rol fundamental en la vida de las comunidades

**Gobernador Luis Cuvertino**

gional, Sergio Valenzuela, indicó que, “estos recursos son fundamentales para las organizaciones deportivas, sociales y culturales de nuestra región. Reflejan de manera concreta la voluntad del Gobierno Regional y del Consejo Regional de destinar la inversión pública directamente a las personas y a las comunidades que más lo necesitan. Como consejeros regionales, valoramos profundamente este enfoque, porque sabemos que estos fondos llegan al corazón de la gente, fortalecen el trabajo comunitario y contribuyen de manera directa a mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de la Región de Los Ríos”.

**IMPACTO REGIONAL**  
 Del total de recursos adjudicados, un 55% se concentra en la

provincia de Valdivia, equivalente a más de \$168 millones, mientras que la provincia del Ranco concentra el 45% restante, con una inversión superior a \$137 millones. Esta distribución permitirá beneficiar directamente a 75 organizaciones sociales sin fines de lucro de la región, considerando criterios de equidad territorial y pertinencia local

Los iniciativas financiadas consideran una amplia diversidad de actividades, entre ellas talleres deportivos de iniciación, campeonatos y eventos comunitarios, festivales culturales, rescate patrimonial, artes escénicas, expresiones costumbristas, deporte inclusivo y actividades recreativas ligadas a la naturaleza.

Los ejes estratégicos de los Fondos Vida en Comunidad se

enmarcan en la Estrategia Regional de Desarrollo 2023-2037 y en el plan de gestión impulsado por el Gobernador Regional, que prioriza el bienestar integral de las personas, la inclusión social y el fortalecimiento de las identidades culturales.

## HERRAMIENTA CLAVE

Desde el Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional recalcaron que los Fondos Vida en Comunidad “son una herramienta clave para promover la participación ciudadana, asegurar la transparencia en el uso de los recursos públicos y potenciar proyectos nacidos desde las propias comunidades, contribuyendo así a un desarrollo regional más justo, inclusivo y sostenible”, aseguraron. 



LA CEREMONIA SIMBÓLICA DE ENTREGA DE FONDOS SE REALIZÓ AYER EN LA CASA PROCHELLE, CON ASISTENCIA DE AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE ORGANIZACIONES.